



We love 海青

2024年11月18日

学校便り No.20

校長 森 慎也

唐津市鎮西町横竹838番地9

学校教育目標 **海青中を誇りに思う生徒の育成** ～優しさあふれる学校に～

■ 令和6年度 第13回唐津市青少年意見発表大会

11月9日（土）に、リフレホールにて唐津市青少年意見発表会が開催されました。発表会には、小学生8名、中学生9名の児童生徒が参加し、意見発表を行いました。海青中学校からは、3年生のF.Aさんが出場し、「平和を繋ぐ」というテーマで堂々と自分の考えを発表しました。以下は、発表原稿を要約したものです。



【意見発表原稿より要約】

5月に行った広島への修学旅行では、たくさんのことを学んだ。平和記念資料館では、展示品などを見ているだけで、苦しくて、恐怖で心がいっぱいになった。しかし、当時、目の前で苦しんでいる人や亡くなっていく人を助けられず、何もできなかった人たちは、どれだけ辛かったかと思うと胸が張り裂けそうになった。これから先、被爆された方々は少なくなっていく、生の声を聞くことができなくなる。だからこそ、私たちは戦争について、原爆についてさらに学び、深く考え、後世に伝えていかなくてはならないと強く責任を感じた。

これからの日本を担っていくのは私たちだからこそ、日本のみならず世界にも目を向け、関心をもつべきである。これから、世界で戦争が行われず、苦しむ人たちが一人でも少なくなるように願いながら、平和に向けた思いを繋いでいくために、私は自分の考えをもって行動していきたい。

■ 第2回進路説明会（3年生） 笑顔で春を迎えよう！

11月14日（木）の6時間目、3年生と保護者様へ高校入学者選抜試験に関する進路説明会を開催しました。説明会では、各高等学校の入試概要、提出書類の確認、受検料などについて説明を行いました。入学者選抜試験へ向けた手続きについては、当然のことですがミスは絶対あってはいけません。学校での書類作成に当たっては、チェック体制を強化して、何度も確認を行います。ご家庭から学校へ提出していただく書類をもとに、入試の手続きを行ってまいりますので、大変お忙しい中、書類作成を行っていただくこととなりますが、提出期限等を厳守していただきますようお願いいたします。ご不明な点等がございましたら、担任、学年スタッフ、学校へお問い合わせください。お子さまの進路実現へ向けて職員も最大限のサポートをさせていただきますので、よろしくお願いいたします。



■ 心肺蘇生法について学びました（2年生）

2年生が、保健体育の授業で心肺蘇生法について学びました。保健体育科の宮原先生や養護教諭の三浦先生が心肺蘇生法の手順やポイントについての確認を行いました。その後、子どもたちは、要救助者（マネキン）の周辺の安全確認をしたり、周囲への協力要請、胸骨圧迫、AEDを使用したりしながらグループごとに実習を行いました。学んだことを活用するような場面に遭遇しない安全な社会であることが一番ですが、今回学んだことが、もしかると大切な命を救うことにつながるかもしれません。



■ 令和6年度海青中学校生徒会長選挙

11月1日から選挙管理委員会が立ち上がり、令和6年度海青中学校生徒会長選挙が始まりました。生徒会は、全校生徒が会員であり、学校にとってはとても重要な組織です。そのトップに立って、学校を動かしていくのが、言うまでもなく生徒会長です。現在の海青中のように、会長のM.Y.さんを中心に生徒会活動が活発に行われている学校は、活気があり、生徒一人一人が生き生きと輝いています。また、体育大会や文化発表会などの学校行事が、生徒たち自身の手で創り上げられ、大変充実したものとなります。その重責を担ってくれる次期会長の候補者が右記7名です。覚悟とやる気をもって立候補してくれていますので、全員に期待したいと思います。また、7名の候補者を支える応援責任者7名は、それぞれの候補者が当選するように精一杯サポートしてほしいと思います。

7	6	5	4	3	2	1	立候補者
<p>個人名のホームページへの掲載 は控えさせていただきます。</p> <p>配布したプリントにて立候補 者・応援責任者の名前はご確認 ください。</p>							応援責任者

生徒会長選挙立候補者・応援責任者

今後は、11月27日（水）から12月3日（火）まで、朝の登校時間に正門等で、責任者や応援者と共にあいさつ運動を行いながら選挙活動を行い、昼食時には、放送にてPR活動をする予定です。そして、12月5日（木）に立会演説会を実施し、同日に投票を行います。

■ 佐賀県教育委員会教育長表彰受賞 吉村 晶子教諭

3年学年主任の吉村晶子先生が、佐賀県学校教育の振興発展にあたり、顕著な功績あげたことが認められて、佐賀県教育長表彰を受賞しました。吉村先生は、常に子どもたちのことを第一優先に考え、子どもたちの幸せのために尽力してくれています。海青中学校は、生徒も頑張りますが、職員も頑張ります！これからも、海青中学校の生徒のために力を十分に発揮してくれることと思います。本当におめでとうございます。